

¿Sabías que...?

La estación de Madrid-Delicias fue llamada originalmente estación de Ciudad Real, tal y como se observa en las fotografías realizadas por la firma fotográfica J. Laurent y Compañía, datadas entre 1880-1881, que se conservan en la Fototeca del Instituto del Patrimonio Cultural de España.

El motivo es que esta estación fue cabecera del ferrocarril directo que enlazó Madrid y Ciudad Real. Línea férrea que fue construida por la Compañía de los Ferrocarriles de Ciudad Real a Badajoz y de Almorchón a las minas de carbón de Belmez.



Fotos: Instituto del Patrimonio Cultural de España (MCD) y AHF-MFM

Enlace: <http://www.museodelferrocarril.org/140Delicias/paneles/panel04.asp>